



Date: 25 September 2019

26 Muharram 1441

Ref: 10/10/ 417 /2019

التاريخ: 25 سبتمبر 2019 م

الموافق: 26 محرم 1441 هـ

الإشارة: 2019/ 417 /10/10

To: Boursa Kuwait

Peace, Mercy and Blessings of Allah

Subject: Response to News

A lawsuit against KFH-Turkey

السادة / بورصة الكويت المحترمين

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته

الموضوع: التعقيب عن الأخبار

الدعوة القضائية المقامة على بيتك تركيا

In reference to the above, and in interest of Kuwait Finance House "KFH" at adhering to the requirements of Article 4-4-1 'Dealing with Rumours and News' of Chapter 4 'Disclosure of Material Information' of CMA Executive Bylaws Book 10 'Disclosure and Transparency', KFH would like to report the following in response to the Article published on 24 September 2019 in Turkish Newspaper:

- KFH-Turkey received a claim for unspecified compensation issued by a number of individuals before a US First Instance Court. The lawsuit is under legal study, noting that KFH is not involved in this case.
- KFH will announce in a timely manner any procedures to be disclosed regarding new or material development(s) related to the above subject.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وحرصاً من بيت التمويل الكويتي "بيتك" على الإلتزام بالمادة رقم 4-4-1 (التعامل مع الشائعات والأخبار) من الفصل الرابع (الإفصاح عن المعلومات الجوهرية من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية لهيئة أسواق المال، فإن بيتك يود التعقيب على الخبر المنشور بتاريخ 24 سبتمبر 2019 في إحدى الصحف التركية، كما يلي:

- تلقى بيت التمويل الكويتي التركي نسخة من دعوى مطالبة بتعويض غير محدد القيمة من قبل عدة أفراد أمام محكمة ابتدائية أمريكية، جاري دراسة الدعوى من الناحية القانونية، علماً بأن بيت التمويل الكويتي ليس طرفاً بهذه الدعوى.
- سيقوم بيتك بالإفصاح عن أي إجراءات واجب الإفصاح عنها بشأن أية تطورات جديدة أو مؤثرة بهذه الشأن في حينه.

Best Regards,

Mazin S Al Nahedh

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،

مازن سعد الناهض



بيت التمويل الكويتي
Kuwait Finance House